



**Germersheimer Tafel e. V.**  
Essen, wo es hingehört



*Pressemeldungen*

## **Kindergarten St. Johannes der Täufer aus Sondernheim spendet für Germersheimer Tafel**

Die Kindertagesstätte St. Johannes der Täufer aus Sondernheim, hat zu Sankt Martin, am 11. November, Spenden für Bedürftige gesammelt.

Diese Spendenaktion wurde vom Elternbeirat der Kindertagesstätte initiiert. Von den Kindern wurde „überschüssiges“ und neues Spielzeug gespendet, zu Geschenken verpackt und zur Übergabe an die Tafel im Vorraum der Kita bereitgestellt.

Beate Fröhlig und Franz Dengel holten die Spielsachen in der Kita ab und waren sehr überrascht, eine solch große Menge an Spielwaren zur Weitergabe an die Kinder der Tafelkunden zu erhalten. Sie bedankten sich herzlich bei Schwester Tamara, die mit einigen Kindern half, die gespendeten Sachen in mitgebrachte Transportkisten zu verpacken.

Beate Fröhlig bat darum, den Dank auch an alle Eltern und Gönner weiterzuleiten.



Beate Fröhlig und Schwester Tamara mit einigen Kindergartenkindern vor und mit den gespendeten Spielsachen